
令和２年度

学校評価結果公開シート

学校法人 宅和学園

　　　　千代田幼稚園



子どもの体力づくりのための指導や健康や
安全について

スポーツ教室等での体力づくりのほかに、食育での体づくりの取り組みを行う。

地域人材等の活用
コロナ感染対策を十分に行い、地域とのかかわり方を学年ごとに検討して計画をする。

５．学校評価の具体的な目標や計画の総合的な評価結果
新型コロナウイルス感染症の影響を受けて十分な保育ができなかったと教師も保護者も感じ、評価に表れている。次年度はコロナ感染対策を

踏まえたうえで教育目標の達成と、地域との関りに取り組んでいきたい。

６．今後取り組むべき課題
課題 具体的な取り組み方法

⑴園経営に関すること

　どの項目も前年度よりも高い評価を頂いており、園の保育や教育方針等にご理解を頂けて

いることを感じた。

食育・地域とのかかわりに不足を感じておられると感じたため、次年度は食育に力を入れ、地域との関りは

コロナの状況を確認しながら計画したいと考える。

⑵子どもの保育に関
すること

　聞く姿勢の育ちが不十分であると感じておられるようである。次年度の課題として学年ごとに具体的に取り組みを考えて

保育に取り入れていくようにしたい。

　基本的な生活習慣の定着が、学年によって差があるように感じた。学年ごとの定着への目標を保護者と共通理解をおこなう

必要がある。

⑴研究・研修
　預かり保育や子育て支援のついて学びが足りないと感じている教師が多いようである。職員全体で、共通理解を

行えるよう研修をおこない、緊急時の救急救命措置の研修も取り入れたい。

４．評価項目の達成及び取り組み状況＜保護者＞
評価項目 取　り　組　み　状　況

⑴保護者への対応
⑵守秘義務の遵守

　保護者への情報発信の差があったように感じる。職員全体で情報発信を意識していきたい。

　保護者への対応は、保護者の思いを受け止め、保育についての共通理解を得るように努めた。

　今年度は参観や懇談会等が思うように行えなかったことから、日々の保育や子どもの発達について保護者との

共通理解が不十分であったと感じた。次年度の課題である。

⑴地域との関わり

　コロナの影響で、地域との関りが不十分であったと感じる。小学校との連絡は取れていたが、直接触れ合える機会を

もてなかったことが残念である。次年度はコロナの状況を踏まえながら計画をして小学校や地域の方とふれあえるように

したいと思う。

⑴生活指導 　職員全体の意識も高まり、日々の保育指導も向上している。特に手洗い・うがいの習慣づけに力をいれた

⑵生活習慣 1年であった。引き続きこの取り組みを行いながら、心の育成への取り組みを強化したい。

⑶心の育成

⑸保育と計画

⑴健康と安全
⑵保育の喜び

　危険箇所等を安全確認チェック表により、これに沿って毎日安全確認を行えている。

　幼児の体力づくりの他に食育を取り入れ、体づくりとして食への興味関心が持てるよう、学年ごとに

保育計画を工夫する必要がある。

⑵教育課程 作成できており、幼児が自ら考え、工夫して遊び、友達と協力して遊べる環境づくりに努める

⑶指導計画 よう意識できた。まだまだ保育に工夫ができると感じているようであるため、保育と計画の細かな自己評価を

⑷環境構成 行い、次の保育に生かそうとする姿勢を持つとともに、、園内研修の充実を図る必要がある。

の共通理解を図るとともに、積極的な地域の人材等活用と生活習慣の定着に取り組む。

３．評価項目の達成及び取り組み状況＜教師＞
評価項目 取　り　組　み　状　況

⑴教育方針の理解 　園の目指す幼児像のイメージを捉え、教育要領や課程・幼児の実態を踏まえて指導計画を

１．本園の教育目標
じょうぶなからだ・・・心もからだも健康で、意欲的にチャレンジする子どもを育てる。
きれいな心・・・よろこびを感じる感性と、ありがとうと感謝の気持ちを伝える子どもを育てる。

かんがえる子ども・・・人の話をよく聞き、自分の言葉で話し、豊かな人間関係を作る子どもを育てる。

２．本年度、重点的に取り組む目標・計画
　各評価項目により自己評価を実施することによって、園の教育理念や教育目標・方針を確認し教職員



○　先生方にはいつも大変感謝しています。担当のクラス以外の子どもも気にかけてくださり、とてもうれしいです。素敵な先生がたくさん

　いる園だと思います。たくさんの人数の子どもたちの保育はすごく大変だと思いますが、園外への散歩や近くの公園に行く回数が増えると

　子どもたちの気分転換になるのではないでしょうか。

○　いつも幼稚園に楽しく登園してくれてうれしいです。

○　持ち帰ってくる制作活動の作品がとてもかわいく、家でもいつもしばらく飾っています。参観日で壁を見るといつも素敵な飾り方をしていて

　見るのが楽しみになっています。

○　いつも成長を温かく見守ってくださりありがとうございます。入園後は数日間は朝こそ泣いていましたが、初日から帰りはニコニコと笑顔で

　幼稚園がとても楽しいのだろうなと感じていました。いまでは毎日幼稚園を心待ちにしています。また幼稚園に通う中で、先生方の活動

　内容の工夫や子どもの個性を生かして活かしていただけるような接し方、保護者への配慮などたくさんの温かさに親も触れることができ

　感謝の思いでいっぱいです。

○　例年とは違い、コロナ禍の中で先生方も保育内容に大変ご苦労があると思います。子どもが楽しく幼稚園に行けているのも、ひとえに

　先生方が真摯に向き合ってくださっているからだと思います。

○　コロナの影響で園外活動に参加できないのが残念です。出来れば延期してほしかったです。

A　温かいお言葉をありがとうございました。これからの保育の励みになりました。職員一同、力を合わせて保育をしていきます。

Ａ　申し訳ございません。今年度はコロナに関する情報不足、国や県、市からの制限等で対応が難しい1年でした。次年度はこの経験を

　踏まえて出来る限り行いたいと思います。

○　勤務中、先生方の制服にご自身の名札を付けて頂きたいです。園児や保護者が先生方の名前を覚えやすくするためです。

Ａ　例年、1学期は職員は名札をつけておりますが、昨年、なかなか名前と顔が一致しないとの意見を頂き、今年度は職員の顔写真と名前

　　担当等の一覧を配布いたしました。名札は園児と触れ合う際に怪我をさせてしまう恐れのあることから、基本1学期のみとしていました。

　　次年度も職員一覧を配布する予定ですので、園児への安全を配慮した方針をご理解頂き、職員一覧を活用いただければと思います。

　　それでも不自由を感じられましたらお知らせ下さい。改めて検討したいと思います。

○　10月の参観日の際に、下の子も人数にカウントするとのことで下の子を預けてきたのですが、当日両親、下のお子さんの3人で来ている　

　　方が何組かいらっしゃいました。不公平がないように周知徹底をお願いしたいです。

　親子で楽しませてもらってます。

○　幼稚園が大好きで、毎日楽しく通っています。コロナ禍でも預かっていただいてることに心から感謝です。

○　コロナで大変な中、いつも丁寧な保育をありがとうございます。送迎時や面談の時、先生方とお話しすると、小さい事も指導いただいて

　いるのだとありがたく思います。学習指導要領や経験から始動されているのだと思いますが、もう少し保護者に対してされていることを

　アピールされてもよいかと思います。

○　コロナ禍でも、園児、保護者が可能な限り楽しめる工夫をありがとうございます。運動会で応援席が設けてあることが例年の場所とりを

　して応援するよりも子どもの様子が見やすくてよかったです。

○　今年はコロナウィルスの影響で様々な行事が短縮されましたが、どれも先生方の工夫のおかげですばらしいものでした。特に運動会は

　本人にとっても家族にとっても丁度よい時間（内容）でした。来年以降も検討をお願いします。土曜日の行事も少し減るとありがたいです。

○　子どもが園でのことを教えてくれたりすると、楽しい様子が伝わりうれしくなります。運動会や発表会、遠足など、本当に心より感謝です。

　出来ていると感じました。また、感染者情報を早めにご提供頂いたので、登園の判断等、考える時間ができとても助かりました。

○　千代田幼稚園の日々の活動、行事等充実していてとても満足しています。登園時も明るく元気に子どもを受け入れて下さり、安心して

　子どもを預けることができました。日頃より配慮の行き届いた保育をして下さり、ありがとうございます。

○コロナ禍感染対策等とても大変だったと思います。受け入れ環境を作っていただいたので、子どももストレスなく日常を送ることが

７．保護者の園への要望＜自由記述＞（回答） ※　個別に回答をお伝えした要望等については記載しておりません。

　預けることが出来ています。コロナで大変だとは思いますが、しっかり対策をし、行事を行っていただけること、本当に感謝しています。

○　夏休みのプールとても助かりました。

○　コロナの心配がありましたが、感染対策を徹底していて、コロナに対応した行事を開催して下さり安心して行事に参加できましたし、

A　不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。不公平が無いように努めて参ります。

○　月末に配布している「あゆみ」、献立表等もマチコミで配信してもらえるとありがたいです。家にいないときでも確認できるので。

A　マチコミは基本、緊急連絡用ですので、現在のところ毎月のものの配信は考えておりません。できましたら必要な文書は携帯等での

　データ（写真での）保存等をしていただきたいと思います。なお、ホームページ掲載を検討しています。

○　普段バス登降園のため、先生と話す機会があまりなく、園での様子が分かりづらいのが残念です。

A　ご意見ありがとうございます。今年度はコロナで保護者に子供たちの様子を見ていただく参観日等が少なく、申し訳なかったと感じて

　居ります。ホームページや連絡帳の活用を増やし、次年度はコロナ対策を行いながらの参観が増やせるようにしたいと思います。

○　教室の中で遊ぶおもちゃがもう少し充実したら、子どもたちも雨の日など楽しく過ごせるのではないかと思います。見かけたおもちゃが

　古いものや、壊れたもの、部品の足りないものが見受けられたので。

A　クラスの人数に対するおもちゃの数が足りないと感じております。順次新たに購入する予定です。

○　運動会のリレーの時に保護者がトラック内で待機する必要はないように感じた。テント（各家庭の）を外側に設置するのはとても良かった。　

　応援しやすかった。

A　今年度、保体部の人数が少ないことと、すこしでも多くの方に近くで見ていただく方法として保護者にトラック内の補助をしていただき

　ました。ご意見を踏まえ次年度検討したいと思います。

○　アンケート（学校評価）は匿名では無理でしょうか。自由記述の欄に意見を書きにくい人もいるのでは？

A　検討したいと思います。



９．財務状況

公認会計士の定期的な監査により、適正に運営されていると認められている。

８．学校関係者評議委員会の評価

全項目の運営状況については、高い評価を受けており、妥当であると認められている。


